



～お口は健康の窓口～

木の实歯科 ふれあいレター



VAC 170第号

JVAC-QM0430

MS

JAB

CM040

170第号

2019年9月2日発行

木の实歯科

札幌市手稲区西宮の沢1条4丁目10-17

☎011-685-8211 FAX011-685-8311

HP <http://www.hakusui-kai.jp>

ていね地域包括ケア勉強会

令和元年8月24日(土)午後5時より手稲溪仁会ビルにて上記勉強会が開かれました。

手稲区の医療、介護を目に見えるものにしようとのことで三師会(医師会、歯科医師会、薬剤師会)が6年前から始めた活動の一つがこの勉強会です。

今回は地域包括ケアシステムのど真ん中で仕組みの構築に関わっておられる厚労省老年局 尾崎振興課長が「介護をめぐる最近の動向について」と題して話されました。

これから益々介護が必要となる人々が増えることが予想されますが、私も歯科専門職も住民の方々と協力して地域を支えられることが出来るよう努力して参りたいと考えております。

来院が困難な方は遠慮なくお尋ね下さい。 蓑輪



進むデジタルデンティストリー

近年、いろいろな分野でITやAI(人工知能)が進歩してきましたが皆様、戸惑いながらもその恩恵を受けることが多くなって来ているのではないのでしょうか。

我々、歯科界でもその流れが進み、デジタルデンティストリーという言葉まで一般的になってきました。

本院でも未来の歯科界を見据え、患者さんの皆様に利益があると思われるデジタル化の準備を少しずつ進めておりますが、今回もその中の一つを学びました。

今後、その成果が形となって皆様の前に現れてくるかと思いますが、その節はどうぞよろしくお願い致します。

蓑輪



勝毎花火大会

8月13日(火)に帯広市で行われた、第69回勝毎花火大会に行ってきました。

朝早くに出発し、会場の屋台などで色々な美味しい食べ物を食べながら、花火を待ったおかげでとても綺麗な花火をいい場所で見ることが出来ました。

特にフィナーレの花火がとても感動的だったので、また来年も見に行きたいです。

じゃらんで人気のつけ麺や、とんかつも食べることが出来、大満足の旅行となりました。

豊田



中台先生歓迎会

8月9日(金)手稲駅近くの焼き肉屋「さんきゅう」にて、7月から木の实歯科に就職となった、中台元気先生の歓迎会が行われました。

仕事終わりの焼き肉と冷えたビールはとても美味しく、とても盛り上がりました。

中台先生はスタッフのみんなとも仲良く積極的にコミュニケーションを図ることが出来、また勉強熱心な真面目な先生でもあるので、僕自身も気を引き締めて日々の診療に励んでいきます。 本間

